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Eccomi qua! Di nuovo alla guida di un Istituto Comprensivo complesso ed
articolato, con ben 16 plessi!
La mia avventura come dirigente della Vitruvio Pollione comincia il primo
settembre di quest’anno scolastico e già ha assunto i connotati di una gran
bella sfida. Le mie esperienze precedenti mi hanno insegnato che ogni
territorio ha le sue esigenze, che gli studenti sono la priorità assoluta ma che
anche tutti i lavoratori della scuola, docenti e personale ATA, devono sentirsi
parte di un unico progetto di scuola. La scuola siamo noi che la viviamo ogni
giorno e che ogni giorno cerchiamo nuove soluzioni a problemi sempre
diversi.
Fare scuola vuol dire mettersi in gioco per riscoprirsi ancora capaci di cogliere
l’essenza dell’umanità, la sua più profonda esigenza di crescere e poter agire
in libertà, grazie agli strumenti che solo la conoscenza può dare. In queste
ultime settimane la Vitruvio Pollione si è impegnata per organizzare flash
mob, incontri, dibattiti, eventi sul tema della violenza di genere e sul bullismo
ovvero su qualsiasi forma di discriminazione e sopraffazione. Nell’aprire alcuni
di questi incontri ho voluto comunicare ai ragazzi presenti tutta la mia
partecipazione alle iniziative messe in atto con la collaborazione di tutti i
docenti, dell’Ente locale, delle associazioni sul territorio ,della Polizia di Stato,
perché credo fermamente che questo sia il solo modo per affrontare qualsiasi
argomento, anche il più ostico. La scuola può e deve adoperare ogni forma di
dialogo per sconfiggere l’omertà e l’ignoranza, la paura dell’altro in quanto
altro da se stesso, diverso. Solo ciò che si conosce non fa più paura ,solo
dall’incontro può scaturire un dialogo ,solo dal confronto potremo sperare di
far nascere un nuovo orizzonte di senso comune. La mia idea di scuola è
questa, coinvolgere ognuno di voi, alunni, docenti, collaboratori,
amministrativi, famiglie, in un percorso di crescita umana e professionale che
possa condurci ad una maggiore consapevolezza della realtà che viviamo ,
che possiamo ancora modificare, nel nostro piccolo, con impegno e volontà.
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LA SCUOLA SENZA COVID

RITORNO A SCUOLA SENZA COVID

Ciao, sono un’alunna della seconda
classe della scuola secondaria. 
Quest’anno tutto è cambiato, e ci
tenevo a raccontarlo in questa 
mia poesia.

In lontananza c’è una normalità che si
avvicina 
ormai non è più così piccina
a scuola finalmente con un
compagno di banco
parlando anche con il muro accanto
sempre a fare chiacchiere e scherzare
senza neanche avere il tempo di
pensare
 siamo tornati ai tempi di prima
quelli in cui per studiare si faceva
mattina
invece dopo tutti in DAD a copiare
leggendo invece di studiare.
Con i pantaloni del pigiama ed una
maglia per uscire
durante la lezione sul divano a poltrire
spente le telecamere
poi nessuno ci può vedere!
Ora è tutto come prima
siamo una classe educatissima
anche se io qualche dubbio ce l’avrei.                           

Secondo me, il ritorno a scuola senza covid è molto importante da diversi punti
di vista. Per esempio l'amicizia che, a causa del covid, non abbiamo potuto
coltivare. A differenza di prima, ora possiamo stare in classe senza mascherine e
con un compagno di banco accanto. Durante la merenda ci possiamo alzare
dal posto e possiamo conversare senza tenere la distanza di un metro. Senza
l'emergenza covid, è migliorata anche la didattica: La Dad Non consentiva a
tutti di capire bene, mentre in presenza si comprende meglio. spero che questa
situazione di normalità duri il più a lungo possibile 

dicembre 2022

di Laura Tuccinardi 

di Giovanni Di Principe- Scuola Secondaria 1F sede di Penitro 
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MESI FA, UNA SITUAZIONE
GRAVISSIMA 

SCUOLA SENZA SABATO, SARA’ UN’OCCASIONE 
CONVENIENTE?

E’ così che si rivelava essere la
situazione di mesi fa quando l’intera 
popolazione mondiale si trovava in
piena pandemia. 
Cosa è cambiato? Finalmente
ragazzi e ragazze, bambini e 
 bambine tornano a scuola senza
mascherine e quindi alla scuola di
un tempo, quando ci si poteva
guardare in faccia e non solo negli
occhi. E’ vero che il covid ci ha 
 ridotti in un vero e proprio
isolamento? La risposta è si; in
un’unica parola: “Lockdown”.

E’ difficile rispondere a questa domanda: questa decisione non avverrà solo per 
decidere di avere il week-end libero, ma anche per una questione di risparmio 
energetico e anti-inquinamento. Questo progetto, probabilmente, verrà messo
in atto entro l’anno 2023.  

dicembre 2022

di Elia Scuola Secondaria 2I  
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BENTORNATI A SCUOLA 

dicembre 2022

di Martina Pannozzo Scuola Secondaria 2I 

Il covid è iniziato nel marzo di tre anni fa e ha stravolto la
quotidianità di tutti noi: ci siamo ritrovati chiusi nelle nostre
case senza avere più la libertà di uscire. 
È stato un periodo bruttissimo per tutti noi, perché non ci
potevamo abbracciare o stare insieme senza mascherine o il
distanziamento. La scuola si è alternata tra momenti in classe
e momenti di didattica a distanza; consentendoci di
migliorare l’uso del pc e delle tecnologie, ma lasciandoci però
anche più soli, chiusi nelle nostre camere davanti ad un
monitor. 
Finalmente siamo riusciti ad uscire da questa situazione
grazie alle vaccinazioni. 
Da quest’anno scolastico, infatti, nonostante il virus ancora
giri tra di noi, siamo tornati alla normalità senza più
mascherine, distanziamenti e tutte le varie regole precedenti. 
La vita scolastica è più serena e sto riscoprendo la gioia di
avere un compagno/a di banco, di poter parlare e abbracciare
un amico/a senza il timore di contagiarci, potendo rivedere i
nostri bellissimi sorrisi che accendono i nostri visi.
Tra l’altro, quest’anno scolastico sono previste anche le uscite
didattiche, come le gite che, oltre a spezzare la routine delle
lezioni, ci consentiranno di visitare posti nuovi insieme ai miei
compagni e professori.
Mi auguro che questo sia solo l’inizio di un periodo tranquillo
e sereno e che mai più ci troveremo a lottare contro un virus
così brutto.
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TEMPO DI ACCOGLIENZA

dicembre 2022

Scuola dell'Infanzia Arcobaleno Vecchio - Penitro

"Le docenti della scuola dell'infanzia Arcobaleno vecchio accolgono i bambini in
modo speciale, promettendo loro l'ebbrezza di volare con la fantasia su
meravigliose mongolfiere per solcare  cieli azzurri e vivere in modo più
divertente tutte le esperienze di questo nuovo anno scolastico. "



6

NUOVI SPAZI, NUOVE AULE

dicembre 2022

di Chiara Tommasino Scuola Secondaria 1E

Nella scuola di Penitro a Formia sono state inaugurate nuove
aule al piano terra. Inoltre, sono stati costruiti nuovi servizi
igienici sempre nello stesso piano.
All’inaugurazione hanno assistito il sindaco di Formia Gianluca
Taddeo che ha tagliato il nastro, sottolineando l’importanza di
ciò per la scuola, risolvendo un problema non molto recente.
Il Dirigente Scolastico insieme al consiglio comunale, agli alunni
e ai docenti hanno assistito al taglio del nastro da parte del
sindaco con gioia.
Inoltre, gli studenti hanno realizzato cartelloni e poesie per
esprimere la loro gioia. Anche gli studenti della scuola media si
sono dati da fare con una splendida coreografia sulle note
della famosa canzone di Fedez La dolce vita.
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MENNEA, LA FRECCIA DEL SUD.
IL PRIMO MEMORIAL AL CONI DI
FORMIA. 

dicembre 2022

di L.Cannavale, G.Filosa, E. Poccia, M. Tuccinardi  scuola secondaria 3F

 

Il 25 settembre 2022 c’è stato il primo memorial Pietro Mennea al CONI di Formia. 
Egli nacque il 28 giugno 1952 a Barletta, fu l’ex  primatista mondiale dei 200 metri ma
detiene ancora il record europeo con il tempo di 19’’72 realizzato alle universiadi di
città del Messico, si allenò per tutta la sua carriera a Formia seguito dal professor
Carlo Vittori e mori il 21 marzo 2013 a Roma per un tumore al pancreas. 
A questo memorial hanno partecipato alunni di varie scuole, tra cui quelli, come noi,
del nostro istituto, che si sono messi in gioco sfidandosi nella gara dei 200 metri, la
distanza tanto cara all’atleta barlettano.
Eravamo molto emozionati, ci tremavano le gambe al solo pensiero di iniziare a
correre una distanza medio lunga, in cui il velocista deve imparare a dosare le forze e
non sprecarle tutte all’inizio. 
Appena lo starter ha sparato siamo partiti con molta grinta per arrivare al traguardo
più velocemente possibile.
Dopo aver finito la gara ci hanno chiamato al podio per la premiazione. Ogni scuola è
stata premiata dalla moglie di Mennea Manuela Olivieri con una coppa e delle
medaglie, consegnate a tutti gli studenti. 
La signora Olivieri ha ricordato commossa suo marito la “FRECCIA DEL SUD”. Per noi
ragazzi è stata un’esperienza indimenticabile che rifaremo infinite volte. A questo
memorial abbiamo partecipato anche noi come atleti che abbiamo gareggiato nelle
diverse discipline e siamo riusciti a prendere alcune medaglie.
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2 OTTOBRE...W I NONNI!

dicembre 2022

degli alunni della Scuola Primaria Plesso "G.Bosco" di Penitro

 

In occasione della festa dei nonni, i docenti e gli alunni del plesso Giovanni Bosco
hanno deciso di trascorrere dei momenti conviviali  assieme ai nonni e alle nonne dei
loro alunni.
C’è  stato un emozionante tuffo nel passato con la tematica: “ La scuola al tempo dei
nonni”.
È stato meraviglioso osservare lo stupore e l' interesse dei bambini, mentre i nonni
raccontavano della loro cartella di cartone, dei banchi di legno o di tutte le volte che
la bacchetta si poggiava pesantemente sulle loro mani e così via... Tanta curiosità e
tante domande, alcune in diretta alla Web  Radio e,  per finire , nel cortile con i
rappresentanti di classe, per una merenda ormai quasi dimenticata: pane olio e pane
zucchero.
Il tutto è stato allietato dall' esibizione danzante degli alunni delle classi quinte,  che
hanno così concluso la manifestazione, ringraziando tutti per aver partecipato e per
aver condiviso un momento davvero commovente.

W I NONNI!
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16 OTTOBRE 2022
“ALIMENTIAMOCI CON CURA"

dicembre 2022

degli alunni della Scuola Primaria Plesso "C.Collodi" di Trivio

 

La Scuola Primaria "C. Collodi" di Trivio ad ottobre ed in occasione della giornata
mondiale dell'alimentazione del 16 ottobre, propone una settimana scolastica
di merenda salutare a scuola, dal titolo "alimentiamoci con cura".
 
Per avere un assaggio delle nostre attività clicca sul link del nostro E- Book
 
https://read.bookcreator.com/jfr0CLd4FUNd3bgS27HLbyJvd1O2/pDMwzY8cQNWK1L
N0OROSOA
 

https://read.bookcreator.com/jfr0CLd4FUNd3bgS27HLbyJvd1O2/pDMwzY8cQNWK1LN0OROSOA

